



心豊かに たくましく 共に学び合い高め合う 高西っ子の育成

『ひろがれ 笑顔 つながる 高西』

諫早市立高来西小学校 校長 西村直子

令和6年12月26日(木)

## 2学期がんばったこと

2学期、保護者、地域の皆様方に子どもたちのがんばりをたくさん見ていただきました。子どもたちが一生懸命にがんばる姿の中に、達成感を持った「笑顔」できた喜びの「笑顔」褒めてもらったときの「笑顔」認められたと安心した時の「笑顔」。それから、子ども・保護者の方々・地域の方々・職員とのつながりを深められた2学期でした。子どもたちが書いてくれた「2学期がんばったこと・楽しかったこと」を一部紹介します。(高西ホームワーク 今回は96人の子どもたちが応えてくれました。)

- 【低学年】・計算ができるようになった ・算数をがんばった ・九九を覚えた  
・国語をがんばった ・かん字をたくさん覚えた ・秋遠足が楽しかった  
・おもちゃランドが楽しかった、(準備を)がんばった ・学力テストをがんばった  
・図工が楽しい ・教頭先生と遊ぶことが楽しかった  
・昼休みと給食と授業と掃除が楽しかった

- 【中学年】・小音会をがんばった ・漢字の学習をがんばった

- 【高学年】・宿泊学習をがんばった、みんなと協力できた ・通学合宿が楽しかった  
・修学旅行が楽しかった、友達と仲良く学んだり遊べたりできた ・小体連をがんばった

- 【全年齢】・持久走大会をがんばった ・バザーでみんなでまわって楽しかった、おいしかった  
・いろいろな人と遊べて楽しかった ・1日1日みんなと会えてうれしい  
・クラスのみんなと仲良くなることをがんばった



(6年生 理科工作 モビール)

2学期は、たくさんの保護者の皆様、地域の皆様の協力を得て、教育活動を進めることができました。職員一同感謝申し上げます。ありがとうございました。

12月28日(土)～1月5日(日)学校は開いていません。緊急の連絡があれば下記へお願いします。

諫早市教育委員会 学校教育課 (25-1500 諫早市役所 代表番号)